



◎支部通常総会開催

札幌地方隊友会滝川支部(支部長 北川裕己)は、5月20日、ホテル「三浦華園」において、平成30年度通常総会を開催した。  
総会は、国歌斉唱の後、物故者に黙祷を捧げ、表彰式を実施。その後、井上輝彦会議員に議長に選出して議案審議に入った。議案の平成29年度事業報告、同決算報告及び監査報告、平成30年度事業計画(案)及び同予算(案)、役員改選について審議し、それぞれが議決、承認され、30年度がスタートした。

新支部長に柴尾氏選出



支部長 柴尾明弘

- 副支部長 中川 優
- 事務局次長 高雄 智
- 事務局員 田子山 純彦
- 地区幹事 石川 弘
- 同 佐藤 春夫
- 同 越後 幸喜
- 同 山中 康彦
- 同 瀨野 義信
- 同 渡部 義信
- 同 池田 義信
- 同 小林 誠
- 同 加藤 隆
- 同 松村 健二
- 同 鈴木 和昭
- 同 鈴木 人志
- 同 秋元 利昭
- 同 清水 信行
- 同 雪田 広基
- 同 岩崎 和宏
- 同 江口 芳正
- 同 中 茂里
- 同 齊藤 幸治

(新役員)



防衛講話

5月20日、隊友会総会が終了した18時25分から約40分間、3月に第10普通科連隊長兼ねて滝川駐屯地司令に着任された「伊與田雅一」一等陸佐による防衛講和が行われた。北朝鮮による核実験・弾道ミサイル発射、中国の東シナ海情勢、ロシア軍の我が国周辺における動向など、我国を取巻く安全保障環境は、様ような安全保障上の課題や不安定要因が顕在・先鋭化し、一層厳しさを増している。この中で、我が国も総合機動防衛力に基づき、即応機動する陸上防衛力強化を目指して部隊等の新編・改編を行い、大きく体制改革が進められている現状について話された。

懇親会

講話が終了した午後7時過ぎから、滝川駐屯地司令始め各部(中)隊長を来賓に迎え、懇親会が開催された。柴尾新支部長の乾杯で楽しい懇親会が始まった。  
遠く千歳市在住の高橋博満会員がかけつけ元気な姿を見せてくれた。映像作家で元自衛官小島氏(札幌在住)の作成したビデオを見ながら大いに盛り上がりました。最後は、麻生副支部長の万歳三唱でおひらきとなりました。



◎宇都参議院議員来滝

30年5月3日、「宇都隆史」参議院議員先が滝川にて「国政報告会」を開催。支部会員多数が拝聴した。防衛大学校を卒業し、航空自衛隊に入隊。その後、要撃管制官として任務を遂行していたが、反骨精神が噴き出し自衛隊退職・・・自衛隊の行動を規定する法律にはいろいろなものがあるが、その大元になるのが憲法。ここを変えなければ、政治の世界へ飛び込んだのが大きな理由。政治家としての夢は、憲法改正。これは、第9条だけではなく、国民投票で国民全員がこういう国ならいいねと、半数以上が賛同する、そんなみんなが納得できる憲法になればいい。  
熱く語る。若き政治家「宇都隆史」議員の姿が印象的でした。講演後は、滝川で一泊、有志一同で懇親会を開催し、夜の更けるまで懇親を深めました。



◎札幌地方隊友会総会

平成30年4月22日札幌地方隊友会定期総会に支部から北川支部長以下5名が参加した。総会は、国歌斉唱、物故者に対する黙とうで始まり、平成29年度事業報告、収支決算報告、監査報告書引続き平成30年度事業計画、予算審議が行われ、それぞれ承認・議決された。その後、感謝状の贈呈及び表彰式が行われ、滝川支部から、高橋勝己、麻生重人各副支部長が受賞した。  
懇親会は、各支部からの出席者を含め、総勢112名となり、盛会な懇親会となった。滝川支部、美唄支部、岩見沢支部は、特に近距離支部で何かと縁があり、席も近かった事で、三地区で交流を深めることが話し合われた。



◎ 第4回えべおつ丘陵地マラニック支援

えべおつ丘陵地マラニックⅡマラソンとビクニックを合せた造語でタイムを競うのではなく休憩を取ったり歩いたりしながら各自のペースで楽しみながら走るスポーツで5月13日江部乙町丸加高原一帯で開催された。実はこの、イベントのコースの誘導員として隊友会支部会員17名がボランティアとしてイベントを支えました。コース上にお揃いのジャンパーと帽子を着用して「頑張って」「もう少しです」と声を掛けながら誘導に当たる会員に、「お疲れ様です。」「有難う御座います。」「と逆に声を掛けられるなど和やかな支援風景が見られた。



◎ 札幌地方隊友会「隊友の集い」

平成30年9月3日、札幌地方隊友会「隊友の集い」が札幌サンプラザで開催され、支部から北川支部長以下5名が出席した。この集いは、平成30年の新しい年を迎え札幌隊友会会員相互の親睦、懇親を深めるとともに、本会の活動に協力、ご支援を頂いている札幌管内の各部隊長、国会議員、道・市町村議員、関係協力諸団体、企業及び特別会員等の皆様感謝とお礼の気持ちを表すもので毎年度2月に行われる。



滝川・美唄・岩見沢三支部

◎ 関谷連隊長以下離任

平成29年度後期定期異動で関谷拓郎連隊長以下37名が転出した。

- 関谷拓郎 陸上総隊司令部 (朝霞)
- 溝口浩二 教育訓練研究本部 (目黒)
- 野呂佳正 北方総監部 (札幌)
- 東畑大輔 第32普通 (大宮)
- 富樫洋亮 富士学校 (富士)
- 飯塚邦彦 第11後支連 (真駒内)
- 小淵奈緒 第120教大 (真駒内)
- 湯浅一登 北方無人偵察機 (静内)
- 上郷栄司 第120教大 (真駒内)

◎ 新十津川雪まつり会場雪隊激励

平成30年1月19日柴尾副支部長以下3名が、新十津川町雪祭り会場を訪れ、雪像作りに勤しむ隊員を激励・慰問した。昨年暮れから準備に取りかかり、年明けの1月9日から本格的作業に取りかかっている。今年は雪が多いものの気温が比較的高め、思うように雪の張り付けに苦労し、自然と気温の下がる夕方から夜間の作業が多くなる。

28日の祭まで完成させる為、現在で急ピッチで作業が進められていた。



◎ 伊與田雅一 第10普通科連隊長兼ねて滝川駐屯地司令着任



昭和45年1月12日生  
高知県出身  
防衛大学卒(専攻：化学)  
平成4年3月22日 陸上自衛隊入隊  
平成4年10月13日 第72戦車連隊(南恵庭)  
平成28年3月23日 中部方面総監部防衛部訓練課長(伊丹)  
平成30年3月23日 現職務

春の定期異動では、86名の自衛官・事務官等が転入した。

◎ 春の交通安全期間街頭啓発

平成30年の春の全国交通安全運動が4月6日から10日までの6日間、開始されるのに伴い初日の6日、通学・通勤時間の交通量の皮革的、多い時間帯を狙い、一斉に街頭啓発を行った。支部では根本事務局長以下6名が隊友会のロゴが入ったお揃いのジャンパーと帽子を着用して参加、比較的暖かくなつたとは言えこの日は、気温が1桁、街角に立つには厳しい条件でしたが、「飲酒運転は止めよう」「スピードの出しすぎ注意」と声掛けを行い交通事故防止の一翼を担った。



◎ 行事予定

- 6月3日 自衛官候補生行進訓練
- 6月8日 創立を祝うビアパーティー
- 6月9日 市中パレード
- 6月10日 滝川駐屯地創立63周年記念式典

◎ 訃報

青木 満氏(82才) 4月1日ご逝去される。心からのお悔やみを申し上げます